



Superficie	174 m²
Référence	MZIMD092
Prix	1 895 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Dans un quartier prisé, en position dominante, magnifique appartement d'environ 174m² avec vue sur la Méditerranée et le parc naturel protégé de l'Estérel. L'intérieur se compose d'un vaste espace de vie salon/salle à manger, d'une cuisine équipée avec buanderie, de 3 chambres et de 2 salles d'eau. La plupart des pièces s'ouvrent sur une superbe terrasse de plus de 170m² dont une partie ombragée, avec jacuzzi. Un petit jardin en restanques avec cabane à outils complète ce bien de charme, aux équipements haut de gamme. À 20 minutes de Cannes Croisette, 30 minutes de l'aéroport international de ...

In a sought-after area, in a dominant position, magnificent flat of around 174m² with views over the Mediterranean and the protected Estérel nature reserve. The interior comprises a large living/dining room, a fitted kitchen with utility room, 3 bedrooms and 2 shower rooms. Most of the rooms open onto a superb terrace of over 170m², part of which is shaded, with a jacuzzi. A small terraced garden with tool shed completes this charming property with top-of-the-range facilities. Just 20 minutes from Cannes Croisette and 30 minutes from Nice international airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

